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本拳法総合選手権大会に三重県代表
として出場する小

こばやしくれは
林紅葉さん（八風

中３年）、坂
さか
﨑
ざき
太
たい
星
せい
さん（同１年）、坂

さか
﨑
ざき
一
いっ

颯
さ
さん（竹永小４年）が町長を訪問しまし

た。戦法を問われると、小林さんは「蹴り
から入り追撃を狙いたい。昨年に続き２連
覇を目指します」と答え、町長は「本人の
頑張りはもちろん、周りからエネルギーも
もらって勝ってください」と激励しました。

日

日本拳法で全国大会へ出場
三重県大会を勝ち抜き大阪府へ

日

月

23
◀
写
真
左
か
ら
小
林
さ
ん
、坂
﨑
太
星
さ
ん
、

坂
﨑
一
颯
さ
ん
、
町
長

８

強原に所在する㈱デンソートリム
所属の谷

たに
口
ぐち
麻
ま
海
み
さんが水球競技

で、眞
ま
弓
ゆみ
怜
れ
奈
な
さんがアーチェリー競技で

SAGA2024 国民スポーツ大会に出場する
ことを受け、町長を訪問しました。抱負を
問われると、谷口さんは「昨年は悔しい結
果だったので、今年はプレイングマネー
ジャーとして臨みたい」と答え、眞弓さん
は「４年後のオリンピック出場を目指し、
アーチェリー競技をもっと知ってもらうた
めにも頑張りたい」と答えました。

大

企業から国民スポーツ大会へ
社員として競技に取り組む

日

８月
26

◀
写
真
左
か
ら
㈱
デ
ン
ソ
ー
ト
リ
ム
の
水
野

社
長
、
谷
口
さ
ん
、
眞
弓
さ
ん
、
町
長

106 回全国高校野球選手権大会に出
場した菰野高校硬式野球部の森

もり
田
た
亮
りょう

太
た
監督、山

やま
口
ぐち
拓
たく
真
ま
主将らが町長を訪問しま

した。森田監督は今夏の大会を振り返り、
「町をあげての盛大な応援にまずは感謝し
たい。選手たちはこれまでいろいろなこと
を我慢して戦ってきたと思うが、その頑張
りの成果で今回の甲子園での１勝を掴みと
ることができた」と報告し、甲子園でのシー
トノックの経験や県大会決勝、甲子園での
選手の様子などのエピソードも交えて伝え
ました。

第

菰野高校が甲子園出場報告
甲子園での悲願の初勝利の裏側を語る

日

９月
２

◀
写
真
左
か
ら
益
田
議
長
、
森
田
監
督
、
山

口
主
将
、
町
長

く じ 文 化 講 演 会 と し て「Family 
concert オーケストラで聴くジブリ

音楽」を町民センターで開催しました。N
響団友ポップスオーケストラの演奏のも
と、「千と千尋の神隠し」で主題歌を歌っ
た木

き
村
むら

 弓
ゆみ

さん、「紅の豚」で主題歌を歌い
声優を務めた加

か
藤
とう

登
と

紀
き

子
こ

さん、「風の谷の
ナウシカ」で声優を務めた島

しま
本
もと

須
す

美
み

さんが
出演し、ジブ
リ映画で流れ
たさまざまな
楽曲を演奏し
ました。

宝

ジブリコンサートを開催
ジブリを彩ったレジェンド歌手・声優が集う

日

８月
25

◀
写
真
左
か
ら
加
藤
さ
ん
、
木
村
さ
ん
、
島

本
さ
ん

北地内で令和６年７月 18 日に発生
した車両火災で被害軽減に尽力した

豊
とよ
田
だ
勇
ゆう
樹
き
さん、豊

とよ
田
だ
博
ひろ
美
み
さん、市

いち
川
かわ
靖
やす
史
し
さ

ん、谷
たに
口
ぐち
勝
かつ
巳
み
さん、中

なか
村
むら
方
まさ
信
のぶ
さん、迫

さこ
田
た
好
よし

正
まさ
さんに感謝状を贈呈しました。今回の火

災は事故が多い川北地内の交差点で自動車
とバイクの衝突事故により発生しました。
普段から近所付き合いのある６名の皆さん
は、消火器での迅速な消火活動で消防隊到
着までに火災を鎮圧し、事故による負傷者
の人命救助にも貢献しました。

川

消防協力者に感謝状を贈呈
初期消火と人命救助への尽力に感謝

日

８月
27

◀
前
列
左
か
ら
豊
田
勇
樹
さ
ん
、
豊
田
博
美
さ

ん
、
市
川
さ
ん
、
谷
口
さ
ん
、
中
村
さ
ん

卒中への知識と理解を深める救急講
演会を菰野地区コミュニティセン

ターで開催しました。講演会では、菰野厚
生病院の副院長で脳神経外科医の上

うえ
田
だ

行
ゆき

彦
ひこ

医師が「見逃してはいけない脳卒中のサイ
ン～チェック！ F

フ ァ ス ト
AST ～」と題して講演し、

予防方法や見逃してはいけない症状、症状
によって判断できる脳の出血部位などを実
際の CT 画像や症例を交えながら解説しま
した。

脳

救急講演会を開催
誰にでも起こりうる脳卒中の危険性

日

９月
６

◀
脳
卒
中
に
よ
っ
て
表
れ
る
身
体
の
サ
イ
ン

に
つ
い
て
解
説
す
る
上
田
医
師

会福祉大会を町民センターで開催
し、社会福祉の発展に寄与された方、

社会福祉のために寄附をいただいた団体な
ど、47 の個人や団体に表彰状や感謝状が
贈られました。また、第２部では NPO 法
人全国ラジオ体操連盟の指導委員、押

おし
味
み

愛
あ

里
り

沙
さ

さんを招き、「ラジオ体操のチカラ」
と題してラジオ体操が身体に与える効果や
正しい取り組み方などを伝えました。

社

社会福祉大会を開催
社会福祉活動等に功績があった方を顕彰

日

９月
７

◀
押
味
さ
ん
の
実
演
に
あ
わ
せ
て
ラ
ジ
オ
体

操
に
取
り
組
む
参
加
者
の
皆
さ
ん

A みえきたに所属する寺
てら
本
もと
有
ゆう
一
いち
朗
ろう
さ

ん（川北）と中
なか
尾
お
健
けん
聖
せい
さん（菰野第

二区）が東海大会を優勝して高
たかまつのみやしはい
松宮賜杯第

68 回全日本軟式野球大会（１部）に出場
することを受け、町長を訪問しました。寺
本さんは「全国大会は島根県での開催で、
良いグラウンドで試合ができるので楽しみ
です」と語り、町長は「仕事をしながら野
球に取り組み全国大会出場とは夢のようで
あると思う。頑張ってきてください」と激
励しました。中尾さんは SAGA2024 国民
スポーツ大会にも三重県代表として出場さ
れます。

J

軟式野球で全国大会へ
三重県大会、東海大会を優勝しての全国大会

日

９月
13

◀
写
真
左
か
ら
中
尾
さ
ん
、
監
督
を
務
め
る

寺
本
さ
ん
、
町
長


